

22/11/24

Mercedes González entrega los reconocimientos de la Guardia Civil por la lucha contra la violencia sobre la mujer

Resumen

La directora general ha presidido la entrega de los IV galardones por el compromiso de agentes e instituciones en la lucha contra la violencia de género

Carmen Quintanilla, presidenta de AFAMMER, ha recibido el reconocimiento honorífico a personas o instituciones con una trayectoria singular

Contenido

La directora general de la Guardia Civil, Mercedes González, ha entregado esta mañana los reconocimientos por la lucha contra la violencia sobre la mujer.

Es la cuarta edición celebrada de estos galardones con los que la Guardia Civil distingue el trabajo de personas e instituciones, además de unidades y agentes, que han trabajado contra la violencia de género.

Estos reconocimientos comprenden cinco categorías y han sido otorgados a las siguientes instituciones y personas:

- A la unidad de la Guardia Civil: Equipo VIOGEN de Illescas por su trabajo caracterizado por su enfoque integral, multidisciplinario y empático y por haber formado parte del programa piloto VioGén 2 donde se ha realizado un trabajo detallado y crucial para asegurar su eficacia y actual uso.

- Al personal de la Guardia Civil: Carlota M^a Bellas Ferrín, guardia civil de la Unidad Orgánica de la Policía Judicial de A Coruña, encuadrada en el área de Personas del EMUME. Por llevar a cabo investigaciones que han conllevado la detención de los autores, la supervisión de los casos más graves de violencia de género en la provincia de A Coruña y prestar asesoramiento a las unidades subordinadas. Asimismo, Ferrín es formadora del personal de las unidades de Seguridad Ciudadana en la provincia.

- A colectivos, entidades o instituciones: Diaconía, por su magnífica labor con los diferentes colectivos vulnerables, siendo una de sus principales áreas de trabajo la lucha contra la violencia de las mujeres, especialmente las violencias sexuales como la trata y explotación sexual.

- Al ámbito educativo: IES La Pedrera Blanca de Chiclana, por ser un centro docente comprometido con los principios de igualdad y diversidad como pilares fundamentales en la formación de alumnos y comunidad educativa. Destaca por la constante formación del alumnado y personal docente en materia de violencia sobre la mujer, realizando charlas informativas y otras acciones de

visualización y sensibilización con las violencias machistas.

- Honorífico: Carmen Quintanilla Barba, presidenta de AFAMMER (Confederación de Federaciones y Asociaciones de Familias y Mujeres del Medio Rural). Por destacar en la constancia, compromiso y aportes excepcionales que han hecho una diferencia notable en la protección, promoción de derechos y apoyo a las víctimas de violencia de Género.

La directora general de la Guardia Civil ha comenzado sus palabras aportando datos sobre las víctimas de violencia de género en demarcación de Guardia Civil. 15 mujeres asesinadas víctimas de violencia de género: 4 en la Comunidad Valenciana, 1 de ellas junto a su hijo; 4 en Andalucía, 2 en Castilla la Mancha, 1 de ellas junto a sus dos hijos; 2 en Galicia, el último, ocurrido el 8 de noviembre en Baiona (Pontevedra); 1 en la Comunidad de Madrid, 1 en Castilla y León y 1 en Aragón. Más tres niños muertos fruto de la expresión más cruel de la violencia de género: la violencia vicaria.

Asimismo, Mercedes González ha desglosado la actividad de la Guardia Civil con respecto a esta lacra: 872.776 actuaciones encaminadas a la protección y seguimiento de víctimas de violencia de género. 26.519 casos con medidas judiciales en vigor, y, hasta octubre de este año, 1.584 casos más que en el mismo periodo del año anterior.

“La violencia de género nos arrebató vidas, pero antes, las consume. Un crimen machista es el colofón, muchas veces, de un largo proceso de destrucción y de sufrimiento en el que cada día es un eslabón que puede conducir a un final mortal”. “Por ello, ha enfatizado la directora general, hay que ser rotundos a la hora de hacer visibles todas y cada una de las violencias de género: las del insulto, las de la presión psicológica, las de los golpes, las del desprecio las de la humillación, Todas”.

Mercedes González ha destacado el compromiso de la Guardia Civil en la lucha contra estas violencias machistas. “Fuimos el cuerpo policial pionero en la elaboración de un Plan de Acción contra la Violencia sobre la Mujer, que seguimos desplegando, contamos con 220 equipos viogén que cuentan con 664 efectivos, se ha reforzado los EMUMES que cuentan con 784 guardias civiles, estamos hablando de más de casi 1500 agentes dedicados/as a proteger a las mujeres en nuestro país.

Por todo ello, la directora general ha concluido sus palabras agradeciendo el gran trabajo de las mujeres y hombres de la Guardia Civil que viven volcados/as en este combate y felicitando expresamente a quienes hoy han recibido este merecido reconocimiento. “Todos y cada uno de vosotros, todas y cada una de vosotras habéis mostrado ese compromiso todos y todas habéis asumido, vivido y trabajado para que este mal endémico, termine. Porque sabéis que jamás seremos una sociedad libre, si más de la mitad de ella está en riesgo de sufrir abuso y violencias”.

Imágenes



Vídeos

Vídeo 1 (https://web.guardiacivil.es/export/sites/guardiaCivil/imagenes/noticias/2024/9125/2024-11-22_Reconocimiento_viogen_05.jpg)

Vídeo 2 (https://web.guardiacivil.es/export/sites/guardiaCivil/imagenes/noticias/2024/9125/2024-11-22_Reconocimiento_viogen_06.jpg)

Vídeo 3 (https://web.guardiacivil.es/export/sites/guardiaCivil/imagenes/noticias/2024/9125/2024-11-22_Reconocimiento_viogen_07.jpg)

Vídeo 4 (https://web.guardiacivil.es/export/sites/guardiaCivil/imagenes/noticias/2024/9125/2024-11-22_Reconocimiento_viogen_08.jpg)